



Le 03 décembre 2020

Pétition des agents du Dispositif de Contrôle Hauturier :

Un premier bilan

Vous avez été nombreux, tous moyens nautiques confondus, à vous associer à la pétition intersyndicale.

Plus de la moitié des agents civils du DCS hauturier se sont associés au mouvement, preuve s'il en fallait de la nécessité de rediscuter des modalités de la réforme. Et il n'est pas trop tard pour ceux qui souhaitent nous rejoindre.

Nous vous remercions pour la confiance que vous nous témoignez. Chaque organisation syndicale est désormais en mesure de porter vos revendications auprès de l'administration centrale.

Forts d'une majorité de voix, nous agissons conformément au mandat qui nous a été donné, et nous mettrons en œuvre les moyens nécessaires pour faire évoluer favorablement la situation.

Soyez assurés que nous reviendrons rapidement vers vous pour vous tenir informé(e)s des suites données.

L'intersyndicale FSU – CGT - FO